

Innerhalb von zwei Tagen acht Autos geknackt

Gangstertrio in Nackenheim gefaßt / Noch weitere Straftaten?

25.7.75

rö. — Ein dicker Fisch in Gestalt dreier junger Straftäter ging der Oppenheimer Polizei gestern ins Netz. Am Ortsausgang Nackenheim wurden drei Männer ohne festen Wohnsitz festgenommen. Sie hatten innerhalb von zwei Tagen insgesamt acht Autos geknackt.

In Klein-Niedesheim bei Frankenthal stahlen die Täter einen VW und fuhren dann in Richtung Mainz. Auf der Bundesstraße 9 in Höhe des Nackenheimer Bahnübergangs gerieten sie wegen zu hoher Geschwindigkeit von der Fahrbahn ab und rasten gegen eine Weinbergsstützmauer. Am Wagen entstand Totalschaden, den Insassen wurde jedoch kein Haar gekrümmt. Die drei Ganoven machten sich zu Fuß auf ihren weiteren Weg. Als kurze Zeit später eine Gendarmeriestreife aus

Oppenheim am Unfallort eintraf, erkannten die Beamten sofort, daß das beschädigte Fahrzeug kurzgeschlossen worden war und nahmen die Suche nach den Insassen auf. Ihre Spürnase ließ sie auch nicht im Stich, denn schon wenig später konnten die Polizisten das Trio am Ortsausgang Nackenheim festnehmen.

Bei der weiteren Vernehmung durch die Kripo Oppenheim gestand einer der Festgenommenen noch weitere Straftaten, die, wie sich herausstellte, zum Großteil erst in den vergangenen 24 Stunden verübt wurden. Unter anderem brach das Trio in Schiffweiler einen Pkw auf, und nur wenig später entwendeten die Täter einen Opel in der Nähe von Neunkirchen/Saar. Mit diesem Wagen fuhren sie munter drauf los und stellten ihn in der Nähe von

Ludwigshafen auf der Autobahn ab.

Aber damit gaben sie sich noch nicht zufrieden. In einem Ludwigshafener Vorort knackten die „glorreichen Drei“ wieder ein Auto, und unmittelbar danach versuchten sie einen weiteren Pkw aufzubrechen. Eine eingebaute Alarmanlage veranlaßte die Täter zur Flucht. Ihre Reise ging nun weiter in Richtung Frankenthal, wo sie aus einem Audi mehrere Gegenstände mitgehen ließen. In Frankenthal versuchten sie ihr Glück noch an zwei weiteren Wagen und beschädigten sie auch teilweise. Ehe sie in die Arme der Oppenheimer Polizei liefen, stahl das Trio den Wagen in Klein-Niedesheim.

Die Oppenheimer Kripo vermutet noch weitere Straftaten und ermittelt aus diesem Grund den genaueren Weg der drei Männer.